

Peter Haas ist neuer Chief Operating Officer bei LEYRER + GRAF

Gmünd, am 04.02.2025. Die Unternehmensgruppe Leyrer + Graf setzt einen wichtigen Schritt in die Zukunft und ernennt Peter Haas zum neuen Chief Operating Officer (COO). Mit Februar übernimmt er das operative Management des traditionsreichen Bauunternehmens und komplettiert damit neben Stefan Graf (CEO) und Christian Bruckner (CFO) das Trio an der Führungsspitze. Diese Entscheidung einen zentralen COO zu installieren, leitet sich aus dem rasanten Wachstum der Unternehmensgruppe in den letzten Jahren ab und wird die strategische Ausrichtung sowie die Effizienz der operativen Geschäftsbereiche weiter stärken.

Die letzten zehn Jahre haben dem vielseitigen und leistungsstarken Bauunternehmen Leyrer + Graf ein beeindruckendes Wachstum beschert. Der Mitarbeiterstand und der Jahresumsatz haben sich mehr als verdoppelt – das Resultat des äußerst erfolgreichen Wirkens am Markt.

Neben dem rasanten Wachstum sorgen die dynamischen Marktanforderungen und zukunftsweisende Geschäftsfelder wie Digitalisierung, nachhaltige Innovationen sowie Kreislauf- und Abfallwirtschaft für höhere Komplexitäten und gesteigerte Anforderungen für Unternehmen. Die Verstärkung der Führung und die Fokussierung des operativen Geschäfts sind die naheliegenden Weichenstellungen aus diesen Entwicklungen.

Mit Februar übernimmt Peter Haas die Rolle des Chief Operating Officer (COO) und verantwortet damit die strategische Ausrichtung und Weiterentwicklung der operativen Geschäftsfelder der gesamten Unternehmensgruppe wie Hochbau, Tiefbau, Energie + Telekom sowie die Bereiche Holztechnik als auch Kreislauf- und Abfallwirtschaft. Gemeinsam mit CEO Stefan Graf und CFO Christian Bruckner komplettiert er das Management-Board bei Leyrer + Graf.

Neuer COO mit fundierter Expertise und viel Erfahrung

Peter Haas (48), gebürtiger Kärntner und Vater zweier Söhne, ist studierter Bauingenieur und verfügt über eine langjährige Erfahrung in der technischen Projektabwicklung und umfassende Expertise in der Leitung und strategischen Entwicklung komplexer internationaler Großprojekte, vor allem im Bereich Infrastruktur.

„Mit Peter Haas gewinnen wir nicht nur einen äußerst erfahrenen Branchenkenner, sondern auch einen hervorragenden Strategen mit hoher Führungskompetenz und innovativen Denkansätzen. Seine vielfältige Expertise, seine dynamische Haltung sowie seine ausgeprägte Teamorientierung sind ideale Voraussetzungen dafür, um im Unternehmen neue Impulse zu setzen und den Fokus für zentrale Zukunftsthemen zu schärfen. Ich freue mich sehr darauf, mit ihm unseren Erfolgskurs fortzusetzen“, so Dipl.-Ing. Stefan Graf, CEO Leyrer + Graf Baugesellschaft m.b.H.

Bildmaterial

Bild 1: Leyrer + Graf Management © Leyrer + Graf, Matthias Ledwinka

Bildtext: Das neue Führungs-Trio bei Leyrer + Graf (v.l.n.r.): CFO Mag. Christian Bruckner, CEO Dipl.-Ing. Stefan Graf, COO Dipl.-Ing. Peter Haas

Über Leyrer + Graf

Das Familienunternehmen, 1926 von Dipl.-Ing. Anton Leyrer gegründet, steht seit 1964 im Besitz und unter der Führung der Familie Graf. Von Anfang an haben Leidenschaft und Begeisterung die Kultur von Leyrer + Graf geprägt und zu einer vielseitigen, leistungsstarken Unternehmensgruppe gemacht. Heute wird das Unternehmen, mit der Firmenzentrale in Gmünd (NÖ), von Dipl.-Ing. Stefan Graf und seinen zwei Geschäftsführungskollegen, Dipl.-Ing. Peter Haas und Mag. Christian Bruckner, geführt und gemeinsam mit einem engagierten Team an Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern auf Erfolgskurs gehalten.

Mit aktuell durchschnittlich 2.700 Mitarbeitern an 18 Standorten in Österreich und Tschechien und einer Bauleistung von rund 600 Millionen Euro zählt Leyrer + Graf zu den Top 10 Bauunternehmen Österreichs. Das umfassende Leistungsspektrum gliedert sich in: Hochbau, Tiefbau, Energie + Telekom, Holztechnik, Produktionsstätten für Beton und Asphalt, Rohstoffgewinnung, Vermessung und Leitungsdokumentation. Dabei werden Projekte jeder Größenordnung realisiert: Von kleineren, privaten Aufträgen bis hin zu anspruchsvollen Großprojekten – auch als General- und Totalunternehmer.

Für Rückfragen:

Mag. Simone Fröschl
Leitung Marketing + Kommunikation

Leyrer + Graf Baugesellschaft m.b.H.
Conrathstraße 6
3950 Gmünd
Tel.: 02852/501-1866
Mobil: 0664/88694395
E-Mail: simone.froeschl@leyrer-graf.at